



## IRRESPONSABLES E INCENDIARIOS

De esa manera y no de otra tenemos que calificar al Gobierno del Lehendakari Urkullu y por extensión a los dirigentes de EAJ-PNV como partido que sustenta el ejecutivo.

Ver el nivel de crispación y enfrentamiento existente en la Euskal Polizia, y descolgarse Grupo de Noticias hoy con el titular que se ha descolgado; no hace sino dejar patente la soberbia y el desconocimiento por parte del Gobierno Vasco de la idiosincrasia de la Ertzaintza.

La utilización de un parlamentario de EAJ-PNV en el Parlamento Vasco para formular preguntas parlamentarias relativas a la Ertzaintza al propio Gobierno de EAJ-PNV, no ha perseguido más que generar un titular panfletario en Deia. Esto nos da una idea del nivel político y de gestión de quienes están dirigiendo nuestro País.

Prepotentes e irresponsables. No se puede calificar de otra manera a quienes están intentando crispar más aún a la Ertzaintza, sin autocrítica ninguna, pretendiendo enfrentar a quienes, a pesar de nuestras diferencias, hemos sabido convivir durante 40 años dentro del colectivo.

Sepan que no lo van a conseguir. Nos van a tener en frente.

El titular del diario Deia de hoy es tan amarillo, sesgado, tergiversado y dirigido que causa vergüenza incluso a quienes profesan la ideología nacionalista y se identifican como jeltzales dentro de la Ertzaintza.

Decir lo que dice hoy Deia, es falsear la realidad disfrazándola de manera miserable e irresponsable. La intención es clara, echarnos encima a la sociedad vasca, más concretamente aún, a todos los que en privado nos han trasladado y siguen trasladando cariño, simpatía y el apoyo a una Ertzaintza que saben que ha entregado lo mejor de ella durante los últimos 40 años.

Los únicos “incrementos de salario” de los que se ha beneficiado la Ertzaintza, son aquellos devengados de los aumentos dictados desde el gobierno estatal y los obligados por ley, como es el caso de la carrera profesional con sus cantidades, recogidas en la Ley de Policía de Euskadi. Nada que ver con el convenio.

**NO HA HABIDO NI UN EURO MÁS HEREDADO DE NEGOCIACIÓN NINGUNA.** Eso sin tener en cuenta el incremento del IPC en un 23%, al que hay que sumar la bajada del 5% del sueldo de Zapatero que se arrastraba, (frente al “incremento salarial del 17%”) desde la firma del anterior acuerdo hasta la actualidad. ¡Ya está bien! Tan solo hay que hacer una resta. “Fácil hasta para nosotros” que somos ertzainak.

Disfrazar la realidad, tergiversar e intentar echar a la sociedad vasca en contra de la Ertzaintza, para ocultar una nefasta gestión no va a contribuir a poner fin a esta situación.

El problema es evidente y empieza por la socialización.

El ejecutivo del Lehendakari Urkullu entiende que los y las trabajadoras de la Ertzaintza no son merecedores de actualizar su convenio después de 10 años. Para eso no hay presupuesto. Muy al contrario, sí lo hay para un “*Elkargunea o Centro de Recepciones*” para saraos en Ajuria Enea, con un coste de 3 millones de euros. Para eso sí, para revertir esas cantidades en los y las ertzainak, no. Esos son “privilegiados” que no merecen.

Tan triste como irresponsable.

**“Herriari egia zor deutsagu”  
Agirre Lehendakaria**